

**GAMBARAN PENGETAHUAN IBU HAMIL TRIMESTER III
TENTANG CARA PERAWATAN TALI PUSAT PADA
BAYI BARU LAHIR DI WILAYAH KERJA
PUSKESMAS PEKAUMAN
BANJARMASIN**

Fitria Nur Bayanti, Ika Mardiatul Ulfa¹, Ahmad Syahlani²

¹AKBID Sari Mulia Banjarmasin

²STIKES Sari Mulia Banjarmasin

*Korespondensi Penulis. HP: 08235844423, E-mail:

amoyriia20@gmail.com

ABSTRAK

Latar Belakang: Pembangunan kesehatan saat ini telah berhasil meningkatkan status kesehatan masyarakat.

Namun masih belum sepenuhnya terlaksana dengan baik. Salah satu indikator keberhasilan pembangunan kesehatan Angka Kematian Ibu (AKI) dan Angka Kematian Bayi (AKB). Saat ini di dunia AKI saat melahirkan dan AKB khususnya bayi baru lahir masih tinggi. Data Dinas Kesehatan Kota Banjarmasin (2014), menyebutkan bahwa jumlah kejadian Tetanus pada bayi baru lahir berjumlah 12 bayi. Data Puskesmas Pekauman yang didapat pada bulan Oktober tahun 2014 terdapat dua bayi umur 0-7 hari yang mengalami tetanus neonatorum. Angka kejadian tetanus neonatorum memang sedikit, tetapi dapat disebut sebagai kejadian luar biasa (KLB) penyakit tetanus neonatorum.

Tujuan: Mengetahui gambaran pengetahuan ibu hamil trimester III tentang cara perawatan tali pusat pada bayi baru lahir di wilayah kerja Puskesmas Pekauman Banjarmasin.

Metode: Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif. Sampel dalam penelitian ini semua ibu hamil trimester III dengan teknik accidental sampling yang berjumlah 45 orang. Penelitian ini menggunakan data primer yang diperoleh berdasarkan hasil kuesioner.

Hasil: Dari hasil penelitian ditemukan bahwa ibu hamil trimester III tentang cara perawatan tali pusat pada bayi baru lahir sebagian besar berpengetahuan kurang sebanyak 22 orang (48,9%).

Kesimpulan: Hasil penelitian didapatkan bahwa sebagian besar ibu hamil berpengetahuan kurang, sehingga perlu kesehatan selalumemberikan dukungan pada ibu dengan cara penyuluhan kesehatan agar ibu mau belajar dan mengerti cara perawatan tali pusat pada bayi baru lahir yang benar dan aman.

Kata Kunci : perawatan tali pusat, pengetahuan ibu hamil